

Die Internetdarstellung der Stadt Bergneustadt wurde zum 01.Oktober 2002 komplett überarbeitet und neu gestaltet.

Ziel der Überarbeitung war es, den Bürgerinnen und Bürgern ein Medium zur Verfügung zu stellen, welches neben allgemeinen Informationen ein sogenanntes „elektronisches Rathaus“ bereithält. Die Seiten wurden für einen möglichst schnellen Zugriff konzipiert. Daher wurde bewusst auf Komponenten verzichtet, die den Bürger lediglich Downloadzeit kosten.

Nach nunmehr einem Jahr kann festgestellt werden, dass dieses Medium durch den Bürger gut angenommen wurde. Die Seiten wurden in diesem Zeitraum ca. 24.000 mal aufgerufen.

Die Aufrufe beziehen sich hauptsächlich auf den Freizeitbereich sowie den Informationspool des Rathauses. Innerhalb des Freizeitbereiches sind die Zugriffszahlen auf den Veranstaltungskalender sowie den Bereich „Wandern/Sehenswürdigkeiten“ am höchsten. Pro Besucher werden im Schnitt 4,3 Seiten aufgerufen.

Aus dem Informationspool des Rathauses werden monatlich ca. 160 Formulare mit steigender Tendenz abgerufen. Hierzu bestehen auch positive Rückmeldungen durch Bürger, die diesen Service gerne in Anspruch nehmen.

Die beigefügte Statistik datiert vom 03. September 2003.

Zusammenfassung nach Monaten		
Monat	Monats-Summe	
	Besuche	Seiten
August 2003	2.650	10.818
Juli 2003	2.763	11.224
Juni 2003	2.548	10.145
Mai 2003	2.678	10.567
April 2003	2.483	10.794
März 2003	2.438	9.412
Februar 2003	2.011	8.887
Januar 2003	2.019	9.682
Dezember 2002	1.451	6.146
November 2002	1.390	7.108
Oktober 2002	1.389	7.520
Summe:	23.820	102.303

